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ATA N" l.7l I srssÂo onolrÁnlr oa cÂtIln,l NttTNICIpAL nr nl,q,cHÃo
DO DANTAS. RItAt.IZADA NO DtA 2t DE MARÇO DFt,2023.

At.rs vinte e unr dias de março de dois uril e vinie e três, às 17:00 horas no plenádo
Deputado Horácio Dantas de Góes. da Cântara Municipal de fuachão do Dantas, situado
na Trar,. Frei ldelfonso, S,4.1. reunirarn-se o! senhores vereadores, sobre a presidência do
Presidente Josó Robério Rodrigucs dos santos, presentes os vereadores: José Robério
Rodrigues dos Snntos, Nlarcelo tlarbosa Rodrigues, André Souza Lopes de Almeida,
Suzana Menezes Viana, Josenilton Aràú.io da Conceiçâo. José Matos do Nâscimento
Filho, Tarcísio ,4.lmeida Figueiredo, Albertino Franco Souza, José Edson de Almeida
(09). Ausente Maria Luciene de Jesus l)antas, Ivanildo Macedo dos Santos (02).
Constatada e exislência de nilncro legal, o Sr Presidenle declarou aberta a Sessão

PEOLIENO PEDIENTE

hrdicação 0212023 Indicação 0312023, lndicação 04/2023; proj eto de Decrero
Legislativo 02/2023.

GRANDE EXPE,DIENTE

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Almeida, inicia
desejando boa tarde a todos, cumprimenta a mesa em nome do amigo Júnior de Bú do
povoado Tanque Novo que se Íàzia presente e diz que o mesmo será sempre bem vindo
a casa do povo, cumprimenta o amigo proÍ'essor Nego. Adriano que sempre se f'az
presenle na casa. cumprimenla os funcionários da casa em nome do amigo Henrique, e
a sociedade que está assistindo enr nonte do amigo Fábio do povoado Altos, diz que iria
fazer o uso só para registrar a presença do amigo Júnior de Bú que vem realizando o
tomeio indepcndcnte, diz quc sabcm que scmpre tem as dificuldades, parabeniza-o pela
gaÍra, por querer ver os desponistas l'azendo o que gosta e ibmentando o comércio
daquela comunidade, diz que eÍn norre de Padre Wagner. quer parabenizar a todos os
t'iéis, cita que no último sábado esteve no povoado Lage Grande no enceÍramento, ao
lado dos colegas vereadores. rereador Ninito. do ex-vereador pedro da Lagoa, da
prefeita Simone, do amigo presidente da Deso Luciano Góes e demais secretários, cita
que de lá loram ao povoado Allos l]3y2 () encerramento. agradece ao ami ábio pela
recepção em sua casa. Para t'inalizar pede a mesa para que venha manl ordem na
casa para que não aconteça o que aconteceu na sessào anlerior e
pronunclamcnto
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paliativos, não tem refonna de faro como deveria. Fala que quando disponibiliza
José Robério, vereador Edson. unr milhão e meio para educação, como teve incl

o próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador: José llatos do Nascimento Filho, inicia
desejando boa tarde a lodos. saúda o Sr presldente, senhoras e senhores vereadores, saúda
a plateia em nome do arnigoJúnio'de Bú, da anriga Manuel4 a todos que fazem parte da
plateia e a todos que assistem pelas redes sociais, diz que hoje queria iniciar a pauta mais
uma vez fazendo uma cobrança, prefeita. para que a senhora tivesse olhares melhores para
nosso povoado Tanque Novo, cita quc uma rua que ó muito importantc ali no povoado,
uma rua bem localizada. aquela rua que sai do conjunto Ze de Alvino, quejá teve várias
polêmicas, de um calçamento que foi emenda de Rogerio, que foi de nâo sei quem, que
vereador levou calçamenlo e lá se vai Diz que nesses últimos dias aquela pequena
travessa, que so foi uma nesga, ela foi calçada de qualquerjeito, e os moradores até hoje
reclamando de entulhos, sã. muitas reclarnaçires porque nã. se pode terminar um
calçamento pequêno daquele que ali é só continuidade, e não está trafegando ca,os,
inclusive até teve alguns probleminhas de discussões de vizinhos, leve até um caminhão
semana passada, quc salvo engano. fbi passar lá c acabou não dando certo. pcde para que
retire aquele entulho da rua e que possa ter mais compromisso com todo Riachão, em
especial ao povoado I anque Novo. pede para ter cuidado com esses tipos de coisas porque
queira ou que não queira prefeita nào e bom cita que ontem tambem tinha um-esgoto
correndo a céu aberto no centro de Tanque Novq na frente da igreja, diz que ..ú 

teve
uma chuva". mas foi uma chLrvazinha nào estamos no inverno ainda. cita que é
inlportante que quando a gerte se tàl.u nruit. aqui em residu.s sólidos, taxa de lixo,
quando se fala em IPTU, como vira e .rexe está na porta de cada um recebendo a
cobrança, é importante pref'eita que o municrpio junto com a senhora que está à frente, é
responsâvel e ordenadora de dcspcsas, quc fàça um planejamento c veja aqucla situação
do saneamento, diz que estava la ontem conl mau cheiro, sangrou de forma triste, diz
acreditar que nào pode estar acontecendo isso. porque estamos em novos tempos, tempos
tecnológicos e que não pode acontecer esse tipo de coisa Cita que e dinheiro para tanta
coisa e acho que aquilo é o mininro possi'el, é só uma questão de planejamento, o que
não vejo nessa gestão, a lalta de planejamenro é grande Diz falar também deumasituaião
de extrema imponàrcia" nrais unra vez se solidariza aos alunos do nosso municipio, as
mães e pais de familia. por estar passando por unr momento dificil em nossa educação,
cita que nessa pequena chuva quc acontece, ncsscs últirnos dias. um colégio a ceu abcrto
vereador Albertino, no povoado Volta, parecia até que dentro do colegio era como se
fosse uma área aberla, diz acredrtar e esperar que os nobres colegas da base aliada e a
própria preleita nào leve pelo lado politiqueirr. dizque não passa de uma obrigação nossa
que fomos eleito pelo povo, para poder estar lazendo essas cobranças, cita que não pode
estar acontecendo, porque tem qLre existir anres ,m planejamento dianre desses tipos de
situações, são escolas de péssinra qualidatle. a verdade é essa. sempre fazendo traLalhos

vereador
do nesse

a genteúltimo credito suplcmentar quc csta casa apÍovou, diante de tanta turbul
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preocupado com o dinheiro püblico do povo, só para a educação do município era um
milhão e meio. citâ que lem escolas em Tanqire Novo que diante de muitas cobranças que
ja fi2, vocês conro vereadores p.de até nà. bater a cootinência, mas surte efeito sim, cita
a escolinha de Tanque Novo, nrunicipal. una escola que já e de muito tempo, que
inclusive tem até um filho meu. Lorenzo. clue estuda lá, diz que já teve um improvisà e
não irá parabcnizar da mclhor fbrma, mas ja Íbi uma iniciativa, que não deveria chegar a
esse ponto. Diz que não sabe como tbi a tbrma que ela Í'ez na Associaçào com Malá, mas
as crianças já estão participando rlas aulas. por conta de uma falta de planejamento e de
compromisso da gestão municipal do nosso município. Cita que o município como
sempre foi dito, que sofre muito com o poder da economia, é um desemprego muito
grande, diz a preleita que é importante ter cuidado com a questão da nossa educação,
porque não é fácil o pai e mãe de farnília humilde, que os hlhos precisam estudar, em
meio a tanta informação de tecnologia, de tanta dificuldade que os pais e mães vem
passando com seus filhos Diz quc c muito irnportantc que a política, que é uma das coisas
mais importantes que temos no municipio de Riachão, que é de onde vem a maior renda,
de onde vem o maior incentivo e diz "imaginem, cidadão fuachãoense, se não existisse
a politica". Diz a prefeita que taça jures, se sensibilize, a senhora como educadora,
conterrânea de muitas mães e pais desse município, veja o sacrificio que estào passando
e que a senhora possa ver com bons olhos e qr:e atualize logo essa questão_ pede
encarecidamente. No momento o vereador Jose Matos concedeu a parte ao vereador
Andre: agradece ao vereador por compartilhar, diz que as cobranças sempre é de grande
importância. E se tratando da rua {ntônio JVlarques. Iá no povoado Tanque Novo, diz que
assim que foi concluido o calçame'nto, quc por sinal de ótima qualidade, cxiste um periodo
para que se possa transitar naquela área. E essa semana completa vinte e sete dias. se não
estiver enganado, vai ser retirado o entulho. cita que sobÍe a questào do esgoto que estava
a céu aberto na praça da igreja, normal, as vezes acontece de entupir, um osso, algo que
já foi obstruído, porque o cheÍ'e, seu Assisjá tomou as devidas providências. E em questão
do colegio, diz que o mesmo está ciente que já iniciou as aulas, e para isso requer um
planejamentq não e de qualquer Íbrma que a -qente possa procurar uma área para colocar
as crianças pa.ra ter sua aula digna. Agradece pela parte e diz que quando a crítica a
cobrança ó de grande valia. faz qLrestào dc partilhar e explicar da melhor forma e encerra
a sua parte. O vereador José Matos diz que entendendo a iala do vereador, diz achar que
o colega não entendeu um pouco da questào do planejamento, cita que o planejamento
tem que partir da prefeita- a mesn:a e professora do nosso municipio, conhecedora de fato
dos problemas do município e o planejamento tem que partir de quem estiver responsável
pelo andamento do dinheiro p.biico do povo Cita que acredita que a prefeim deveria ter
tido sim um planejamento antes para não ac(nltecer o clue está acontecendo agor4 diz
sem discordar do colega, rras ouvindo e nào querendo entender da melhor form
que e o trabalho deles e ainda benr que o colega entrou em concordância. Cita
feitas muitas cobranças c para isso que foi cleito, diz quc foi para isso que os
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e nove votos que foram até a urna votar no vereador Zé Pipoca, foi para que pudesse
representar o povo da melhor forma, como sempre falou. Cita que ontem viu uma fala da
senhora prefeita em uma entrevisla, diz que pode ter c€rteza de uma coisa, este vereador
que está falando não tem negócio de macular imagem da senhor4 da senhora está
passando por turbulências por fala pesada minha, sempre chamo de senhora prefeita"
tenho maior respcito. Cita quc nào se arrcpende dc ter votado na mesmq mas quc não
votaria mais, sempre deixou bem claro. Diz ilue o que tem que acabar no nosso municipio
é de ficar se vitimizando paÍa as pessoas e encarar da melhor forma como deve ser
encarado as problemáticas do nosso municipio. que foi para isso que a senhora foi eleita,
e a senhora sabe que esse modelrl de politica que está implantando em nosso municipio é
a continuidade dos velhos háhitos Cita que como vereador de primeira viagem,
marinheiro de primeira viagem conro dizem aqui, mas quejá tem quarsnta e um anos e
conhece a política de Riachão porque foi nascido e criado aqui. cita que fazem leituras
de politicos que passaram por nosso municipio, aqueles que tiveram compromisso,
aqueles que deixaram sua marca e aqueles que deram continuidade. Diz acreditar que o
tempo é curto e a senhora precisa deixar uma marca, não sei qual marca que a senhora vai
deixar, assim como aquela marca que nunca vai acabar em Riachão na nossa súde, de
Laelson Menezes, que é o hospital. Cita que nunca vão esquecer Laelson por aquele
hospital. Diz acreditar que na politica devemos deixar legado, assim como deixou o
governador Marcelo Deda, () maior político da historia do nosso estado, só se nascer outro
Marcelo Deda. Cita que Deus dê sabedoria e que a senhora possa melhorar mais, que falta
muito e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição, inicia
saudando os senhores vereadores e vereatlora, populares presentes e todos que assistem
através das redes sociais, muito [-.oa noite. Diz que hoje dá para ver e sentir que estamos
lendo e com certeza vamos ter unta sessào mais tranquila, porque o que vimos aqui, que
o povo viu c o que vivenciamos não ó normal, diz quc coisas desse tipo não pode está
acontecendo, isso licou t'eio e só o que ouvia Íalar na rua era que essa casa estava Í'azendo
vergonha. Diz que so tomando vergonha mesmo para poder não deixar que as coisas
tomem o rumo como foi tomado na ultima sessào. Pede ao Sr. presidente que tome pulso,
que é conversando e dialogando Cita que ., iu no último evento que foram, em Maceio,
que o presidente e alguns vereadores q!.le estavam presentes, pôde presenciar os
palestrantes do sábado e domingo. Diz qre ali viram a grande diferença de como foi
conduzida as palestras. Cita que o palestrante do sábado, que esqueceu o nome, enlÍou,
se apresentou e pediu para que.s participzrntes. vereadores, assessores, desligassem o
celular, pediu para quc fizesscm siiêncio que ele não gostava de quando estivesse falando
o povo tivesse. E o do domingo nào pediu nada disso, a palestra foi totalmente ditêrente,
o palestrante não precisou petlir para que nenhum vereador e assessor se compo sse, ele

estava
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simplesmente conduziu a palestra corn respon sabilidade. Diz que quando al
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falando ele simplesmente paÍLva a palestra e ficava olhando, ai todos olhavam para a
pessoa e a pessoa calava. sem precisar pedir Diz que ali viu uma pessoa conduár sem
plecisar de tanto falatório, diz ao presidenl.e que para se manter a harmonia e a ordem na
casa não precisa que o senhor anieace o colega de jogar pela janela, e isso em público,
quando todos ouviam. diz que isso ficou feio e e triste. Cita que precisam sim trúalhar
dc uma lorma mais coercntc. quc o povo sabe que existe os três poderes, o legislativo, o
executivo e ojudiciário. Diz que quando os nervos se abalam, se agitam, a melhor forma
nào é resolver com agressões e ameaÇas, paÍa isso tem o legislativo. esse é o caminho.
Pede que conduzam os trabalhos. a casa, da melhor forma possivel, porque precisamos.

Diz que se não quisermos nos respeitar, mas respeitar o povo de fuachâo, o povo que está

nos assistindo, aqueles que ir'ão assistir depois, diz que é isso que pede. Cita que por isso
que hoje, talvez, a sessão quando nada os que fazem parte da bancada da prefeita estão

lodos mais tranquilos, para isso c:tào tomando um suquinho de maracujá. para que fique
todos mais relaxados. Pede que Dcus nos livre que possamos vcr o quc ouvimos na ütima
sessão. Diz que es!á muito tranquilo, que as vezes perde a tranquilidade, mas com um
suco de maracujá fazendo eÍ'eito a tranquilidade nào tem como perder e encerra o seu

pronunciamento.

O próximo a faznr o uso da tribuna e o vereador: Albertino Franco Souza, inicia
saudando o Sr. Presidente, saúda a mesa cnr nome do vcreador Marcelo, saúda os demais
colegas em nome do vereador .\ndré, sairda os visitantes em nome de Júnior de Bú
colaboradores da cÍrsa em nome de Leno, Dr. Júnior, os telespectadores que assistem via
rede social. diz que as palavras hoje são poucas. porque gostaria de registrar um oficio
encaminhado pela senhora preleita a essa casa hoje. diz que faz questão de ler para que

fique registrado nessa casa, o oficio número vinte e sete, bana dois mil e vinte e três,

Riachão do Dantas, vinte e unr de rnalço de dois rnil e vinte e três. O vereador laz a leitura
do oficio: "Ao excelentissimo senhor prcsidente desta casa legislativa Jose Robério
Rodrigues dos Santos. Assunto. solicitaçào de cspaço pare uso da tribuna para

apresentação de projeto de lei e apresentaçào das ações desenvolvidas pela atual gestão.

Prezado senhor presidente, venho por meio deste solicitar os valiosos préstimos a vossa

excelência e dos demais edis para disponibilizar o espaço da sessão ordinária do dia vinte
e três de março do corrente ano. para que a administração municipal possa apresentar
pÍojeto de lei de relevância para o mês que se comemora o dia internacional da mulher,
como também apresentar alqumas (las qrandes realizações efetivadas para nossa
população. Sem mais para o nrornento. aproveito o ensejo para renovar os nossos
protestos de elevada estima e de distinta consideração. Simone Andrade". No momento
o vereador Albertino concedcu a t)art!- ao vcrcador Josc Robério: Diz que desdejá, diante
desse oficio, ela terá o espaço dela como todos os vereadores de dez minuto mais dois,
doze minutos. Cita que denlro dos doze minutos ela está franquiada ao es entro dos

poderes.doze minutos. O vereador Albertino aqradece ao presidente pela aten
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Cita que gostaria de registrar que no últino sábado teve a honra de panicipar do
encerramento da festa de São Jose em Pedrinhas, como todo ano faz. Diz que 1á teve a
satisfação e a alegria dejantar cor)r . diretol de rneio ambiente de pedrinhas Júnior oliva"
Renan e Glton, cita que foram mrrito berl 

'ecepcionados 
na casa de dona Laura. irmã de

Domingos de Gonzaga, diz que _uostaria de deixar registrado que loram bem recebidos
como sempre, com muita fidalgui;r. comendlr aquela sopinha muito leve, parabeniza padre
Wagner e a equipe organizadora da iesta de São José nos povoados Lage Grande, cita que
esteve lá na quinta-feira com o vereador André e o vereador Ninito, e no povoado Altos,
diz que gostaria de parabenizar o padre wagner e todos os organizadores da festa de São
José nesses povoados. cita que escutando atentamente as palavras do vereador José
Matos, p<lpular Zé Pipoca, gostaria de dizer que vossâ excelência como estreante esú se
saindo muito bem e que suas cobranças sào relevanles, que é isso que um parlamentar
tem que fazer, pontuar as cobranças e aqui lazer pua que a administração possa executar
o serviço que a ela competc, diz ao colcga quc anolou as reivindicações e irá passar para
a preÍ'eita, e que pode ter certeza que vai ler mais uma pessoa para cobrar para que seja
feita o mais rápido possivel. Diz que quanto a questão do calçamento daquela rua, existe
todo um planejamento paÍa que fàça, conrçou na rua do sargento Agnaldo e diz que
espera que o mais rápido possivel venha a ser executado, que ali é um proj eto só. Cita que
depende da Caixa que só libera o pâgamenro depois da medição, diz que inclusive todas
essas obras estão tendo atraso enr iinção da caixa Esonômica não ter pessoal para isso,
diz que é uma empresa terceirizada da Bahia, cita o CRAS que retomou as obras, mas é
dependendo da Caixa a passo de iartaruga. mas com lé em Deus serâ executado o mais
rápido possível. No momcnto o vercador Albertino concede a parte ao vereador José
Matos: Diz que a cobrança é relacionada ao entulho, que a ruajá esú calçada, só se for
passar a borra, cita que a cobrauça maior.é por ter sido um espaço pequeno que foi
calçado, que melhorou muito a qualidade de vida das pessoas que moram naquela rua, diz
que por conta também de ser n..uito bem localizada. já desce na praça principat do
povoado, mas que tire os entulhos para não está gerand<l conversas e porque também é
feio, em pleno centro do povoado aqueles entulhos de areia, resto de paralelo, diz que e
importante que tirê e agradece ao vereador pela parte. O vereador Albertino diz que
compreende muito bem a preocupação do colega. mas gostaria de informar que
geralmente a empresa quando 1àz tem que deirar um periodo de trinta dias para que apure,
para que quando o caÍro passe não venha aÍündar, cita que por isso deixam um espaço
maior, deixa os entulhos para que os carros nâo possam transitar naquela área. Diz que
como vereador Andre dissejá Íerl mais de',inre e cinco dias já devem está tirando. Diz
que inclusive hoje recebeu uma ligação de um morador dos olhos D'agua onde reclamava
que o ônibus estava tendo dificuldade de passar pelo desvio, onde eu disse que ar agora
vai ficar dificil", diz que se não interferir no sentido de isolar o local onde
concertado o calçamento não vai concertar nunca, porque se deixar
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imediatamente deixar os carros ,-)assar de todo jcito o serviço vai ser prejud
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que disse ao morador que iam ter que escolher, a questão do desvio o ônibus passa com
dificuldade, mas passa e se for tirar o q.e está empatando dos carros transitar pelo
calçamento vai ser prejudicado e vai estlagar. novamente, diz que aí é uma questão de
bom senso. Diz que gostaria de lazer esses registros e dizer que graças a Deus São José
no seu dia veio trazendo muita chuva para a agricultura. pede que Deus os proteja, que
São José os proteja e que dê uma colhcita rnuito promissora essc ano, diz graças a Deus
esse ano não temos o que reclarlar, esse arro foi bastante chuvoso desde o ano passado,
não tivemos praticamente verão. mas São José agora veio com gosto para a agricultura
melhorar e encerra o seu pronunüiamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é a vereadora: Suzana Menezes Viana, inicia
desejando boa noite a todos. saúda a mesa em nome do Sr. presidente José Robério, os
demais colegas vereadores em nome do vereador Ninito, o público presente em nome do
ex-vereador Júnior Lopes e o público que assiste pelas redes sociais. cita que fez dois
requerimentos e pede a ajuda de todos os edis, que e de extrema importância, diz quejá
faz um tempo que vem lutando para que tenha um posto dos correios em Forras, porque
as correspondências e enconrendas que venr para região de lá, Forras, pitombas, Vázeas,
sitio Forras, todas são devolvida.s. cita que sào correspondências de extrema importância.
Cita que não tem muito tempo, rlas as vezes dá uma passada no correio, na agência da
sede e cata todas as encomendas daquela rcgião, diz que e por essa situação que pede a
senhora prefeita para que olhe direitinho, diz que não quer o prédio, que o prédio a mesma
vai doar, diz que só quer que ela custei o serviço do correio com a funcionária. Cita o
requerimento que pede a senhora Jamillv. que veja direitinho se o município tem
condições de contratar um neuropediatra. cita que não sabe se todos tem conhecimento,
mas que o vereador Tarcísio deve ler porquc e na área da saúde, diz que está tendo muitos
casos signiflrcantes de autismo lro nosso município, diz que inclusive no povoado Forras
são três casos, e as mães e pais não tem condições hnanceiras de levar seu filho a um
neuropediatra. Cita que tcm um psicolog(i dc extrcmo valor que é José Dias, que está
fazendo um belissimo trabalho, diz que não adianta só um psicólogo, precisa de um
tratamento mais específico. Cita que tenl uma crrança de seis anos que participa do
colegio, mas não consegue fazer nada, não Íàla mm ninguém e a mãe chora muito por
não ter condições de leva-lo a um neuropediarra. Diz que é por essa justificativa que pede
a colaboração de todos para que essa contraraÇão seja Í'eita. cita que na última sessão não
pôde comparecer. onde 7,é Pipoca citou as percas de sessões Diz que o vereador não
esclareceu para a sociedade o nrolivo dela estar em São paulo. diz que realmente perdeu
a primeira sessão, que salvo ensano foi dia dezesseis. cita que perdeu mais o presidente
ficou ciente de que cstava acompanhando o pai em são paulo, diz que a socicdade muitos
questionaram, mandaram mensagem pensando que estava à passeio, cita que j
perder uma sessão se não for de e.xtrema importância. Diz que tem o relatóri
cita que sabe que o colega nãc. Ítz intencionado, mas que não deixou
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sociedade, diz que ele falou que ela perdeu I sessão porque estava em São paulo, mas não
disse o motivo de estar em São Paulo, diu qLre só perdeu uma sessão, que estavam em
recesso. Cita que tem o relarôri. nrédico que diz assim: "Genaldo Viana Filhq que e meu
pai, foi diagnosticado de AVC - acidente vascular cerebral e agora também possui doença
de Alzheimer". Diz que como e a única Íllha dele aqui em Sergipe tinha que acompanhá-
lo para lazer tratamento cm São Paulo, cita quc até então ele continua lá com sua irmã,
mas que queria justiticar para a sociedade que o colega deixou a desejar que estava a
passeio, mas não estava. Diz que está apenas dando um esclarecimento para a população
não achar que estava lá a passeio. nlas estavâ acompanhando o pai nas consultas médicas,
diz que inclusive as sessões conteçaram dia dezesseis e ela chegou dia vinte, diz que
realmente perdeu uma por esse rntÍivo Diz que quinta e terça também não pôde
comparecer porque fez uma frenectomia. t;rre inclusive ainda estava com a sutura, não
poderia falar muito. No momento a vereadora suzana cede a parte ao vereador Tarcísio
Almeida: O vcreador agradccc c sc solidariza aos problemas de saúde do pai, cita que tem
uma mâe com Alzheimer e mais quatro tias e sabe o quanto é dificil tratar um paciente
com Alzheimer, diz que quer se somar a indicação da vereadora. uma indicação muito
importante quando se pede uma contrataçào de um neuropediatra. cita que e tào dificil,
porque nós somos carentes. nâ() só fuachào mas todo estado, diz que neuropediatra tem
poucos profissionais, mas que é unra área qLre considera como familiar queé sobrinho da
minha esposa, diz que vem vendo esse acornpanhamento, que hoje é uma demanda
impressionante, o município passa *rais de cem pessoas com autismo, cita que precisa de
um tratamento especial, não só do neuÍo nlas tambem dos outros profissionais. Diz que
quer se somar c dizcr que diantc rá cstão tcntando, cita quejá tem uma ideia da própria
prefeita que fosse criado um cenTro, que iriamos conseguir emendas aúavés dos noisos
deputados paÍa dar sustentação l-)iz que quer desde já se somar com vossa excelência e
encerra. A vereadora Suzana aÍrradece ao vereador pela somação. No momento a
vereadora suzana cede a parte ro vereador José \{atos: o vereador se solidariza pela
siruação que a vereadora esta pas\ando cgnr o pai, pede desculpa a vereadora, diz que na
última sessão só quis transparecer um aülque que recebeu de ausência de sessão, diz que
foi até taxado como vereador que nrais perde sessão, vereador que nos projetos màis
imponantes está auscntc, cila qr.re tluis sc justificar para o nobre colega, quc existe
situações que é preciso perder u,a sessão. que qualquer um dos edis pratica. cita que
com todo respeito da ausência. r: vereadora Luciene não pôde comparecer e que todos
sabem que ela é muito imponante na vida da mãe dera, assim como Edson cuida dos
problemas dele, assim como todos temos os seus problemas para cuidar
imaginaria porque e de praxe, sempre tem irma conversa que as vezes nem q

Cita
u eria ci

que

tar,
nras devid. l)iz acreditar (lue ,ar. tc'e r,a interpretação porque não teve mald e das
partes. Pede desculpas mais Lurr vez pelo acontecido e diz que em momenlo gum a

uas de
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intenção foi de querer atacar, diz.:r que estava passeando ou que perdeu as outr
forma irresponsávcl. agradccc a,)âftc e cllrrr-rÍa. A vercadora Suzana diz qu
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esclarecer para a sociedade porque teve o nr)me citado, onde foi dito que tinha perdido a
sessão e estava em São Paulo, mas não crplicou para a sociedade o motivo, cita que
jarnais está questionando em nàoa, nras rlueria deixar bem claro isso parabeniza a
vereadora Luciene, diz que por- varios dias sem fazer uso da tribuna, não teve a
oportunidade de parabenizala pela autoria do Í'estival de inverno do povoado palmares,
que agora virou um fcstival cultural c imatcrial, parabcniza a vereadora pela iniciativa e
diz que e isso, que estão ai para se somarenl (lita que e como vereador tranquilo falou:. 

Hoje a sessào lá tranquila e enüena o s(U fronunciamenlo

O próximo a fazer o uso da tribuna e o velcador: José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia desejando boa tarde a todos, agradece primeiramente a Deus por mais essa
oportunidade na casa, de estar lir os, diz qLre sem a dadiva de Deus isso não poderia está
acontecendo, saúda os colegas pÍesentes ent nome do vereador Edson, saúda a plateia em
nome da amiga Manuela Costa c Jirnior de Bu, e aos vereadores Júnior e Cleber que
tiveram relevantes tÍabalhos na casa, sairda a todos que acompaúam pelas redes sociais
em nome do amigo Ancelmo do povoado Forras Diz que inicia a fala com muita tristeza,
com senlimento que carresa as lrâes e pais de lamilia e principalmente as crianças e
jovens do municipio, se solidariza a todos 1ror conta do que estão passando já a algum
tempo em nosso municipio, coisa nunca vista em Riachão dos Dantas, se solidariza aos
professores pcla falta dc respcito da gestão cm não cuntprir o papel de gestora dela, e o
pior uma professora por nalureza Cita que c um momento triste em nosso municipio, diz
que recebeu algumas ligações de pais e màrrs de Íamília, de várias localidades do nosso
município, diz que inclusive a educaçâo cle fuachão está na tela (mostra fotos na
televisão), cita salas de aula no châo. onde tinha alunos que estavam a menos de uma hora
nessa sala, onde desaboLr. Cita a tiente da escola do povoado Volta que parecia estar a
céu aberto, sem dignidade conr aquelas l';rnrilias. com os alunos, as crianças que ali
estudam. Diz que é muito triste a situação hoje, cita que ouvindo o áudio do irmão do
vcreador Albertino, onde ele tàla a palal ra cr)rrcta quando diz quc a educaÇão do nosso
município está um caos, e o pior de tudo é,,ue s51a nas mãos de uma prof'essora, que e o
que mais nos deixa triste. Pergunta se ela eslivesse em sala de aula ela queria ser tratada
dessa forma? Porque ela está no gabinete, cheio de ar-condicionado e gente abanando-a,
cita que se ela estivesse em sala Ce aula. tendo que pisar na lama para chegar dentro da
sala de aula, tendo que está na Íroteira da f'orma que estava hoje a Escola Santo Antônio
de Pádua, cita que tendo que c.rlocar a r,irla em risco. para uma escola desúar com
professor dentro de uma sala de arrla cheia ile alunos, diz que e nruito triste para o nosso
município. Cita que foi inÍbrnrado. que onlcn) em uma entrevista o que mais ela clamava
cra que tinhamos uma educaçào de qualidadc, pcrgunta cadê a qualidade prcfeita? ".
Diz que se é qualrdade que a senhora tanto prega, a chuva derrubou sua maqui mals
uma vez, foi esgoto a baixo. Diz que é essa forma que está a educação em Ri ão do

batem
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Dantâs, embora meia dúzia de atrr:lados ao rrrunicipio que tem suas gratific
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palmas. Cita que as màes e pais de Íàmil:.".. as crianças, como rem em Tanque Novo
terceiro ano a noite no Coronel Arivaldo. qLre não tem batido palmas, diz que eles só
querem o direito de estudar e não es1ão pedrndo nada a mais, cita que não estão pedindo
gratificação, não estão pedindo lienelicies só um direito que os assiste. Diz que o que
mais o deixa preocupado é que a senhora ainda disse que estamos com a educaçAo a todo
vapor. Cita quc ó programa dissc, c daquilo. tudo no photoshop c no papel. Diz que disse
e repete, que não tiÍa uma virqula dos últirnos pronunciamentos e acrescenta, fuachão
precisa de ações concretas e dirctzrs, cita que na forma que está amanhã não teremos uma
juventude capacitada para o merca<lo de trabalho e sem aprendizado, por culpa de uma
prefeita professora. Cita que irenros sair nas pâginas do nosso estado e talvez do Brasil,
como uma das piores educação.já vista no Brasil, tliz que não poÍ conta dos prolessores
que atuam, mas sim pela falta de planejamcnto da gestão. Cita que estamos passando pelo
mês de março. final do mês três. e as escolas estão desabando. na lama, sem estrutura e
condições do aluno tcr uma aula deccntc. tiiz quc sc Êala em tanta bencficics para a
educação, se fala em tanta maqurilgenl. cita que mais uma vez a maquiagem a água levou
e a realidade está como vista na .rscola do tovoado Volta, Santo Antônio de pádua. diz
que uma mãe de familia pediu r:nl apelo. nara que intercedesse por eles, que eles não
tinham como pedir pois não tinlram voz, di.z que só tinham voz de quatro em quatro anos.
Diz que fica aqui o apelo do povt.: de Riachão do Dantas, que não aguenta mais sofrer
lanto, cita que o povojá nào sul)orta lanla rlor trazida por uma prolesmr4 diz que como
vemos nas cidades vizinhas, Lagarto, Pedrinhas. Arauá e Tobias, que pagaram o piso dos
professores, cita que ontem na casa teve unra reunião onde ela dividiu para lrês vezes ate
o final do ano. diz quc segundo inÍbmraçt-res de alguns professorcs era dessa forma ou
não tinha acordo, diz que ela tratou como se tratava o credito suplementar daquela época,
onde era os dez milhões todo ou nada Diz ctue é muito lamentável. Se solidariza as mães
e pais de familia. aos professores e principalmente aos alunos da rede municipal de
ensino, que tem sido tratado sent hunranidade, sem gesto de carinho e amor. Cita que
devemos ficar muito prerrcupados pois qua rtkl sabemos que a pessoa enxerga o problema
e quer resolver ainda tem soluçào. mas conlrr estantos vendo, que passa uma imagem que
não se tem problema, que está ludo benr^ e oreocupante. Diz que o futuro dos alunos de
fuacháo do Dantas é muito prcocrrpantc. cnl todos os sentidos, diz que perdemos diversos
alunos, perderam renda, por Íalra de planejanrento da gestão, ialta de compromisso, talta
de responsabilidade, cita que essa tbi a justificativa para não pagar o piso. Cita que se
perdeu aluno, perdeu renda. a culpa nada mais e do que de quem não teve
responsabilidade nem competênciit de buscar o aluno para a escola, de fazer a busca ativa
dos alunos. Cira que a prefeita jà tem mais de quatro anos de gestão e Riachão não se tem
e pelo jeito não vai ter nenhunlr luz no finnl do túnel enr;uanto a senhora pensar dessa
fornra" que e a dona da razão. Pede aos nohres vereadores que tentem mostrar a erta
que fuachão do Dantas está sdl endo. diz que e o povo que está gritando,
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motorista não pôde esperar porquejá estava rnuiro atarefado. pergunta pelo planejamento,
diz que se falava tanto que ia rer rrma visârr tiilerenciada para os estudantes, está pior que
todas as outras gestões, que não usiá dando tr direito nenr dos alunos do nosso municipio
estudar, cita que as escolas estào a passos de tartarugas, como disse Tonho de Neto. Diz
que as escolas vâo ser entregues so em dezenrbro, cita ser lamentável, pede que a prefeita
não ouça a voz dessc vereador c neltr oulr-ils vozes que tem ouvido, mas que ouça os
estudantes, os pais de familia, os prot'esso.cs que querem trabalhar e principalmente os
estudantes que estão no anseio (lc ter uma educaçào de qualidade e compromissq que
infelizmente a senhora não está rlando essr direito ao estudante Riachãoense. Dixa seu
repúdio a senhora como proÍ'essora está tratando os alunos e a educação dessa forma, de
pessima qualidade. Cita que um pai de fanrilia o Alrr do Cheiro disse que alguns alunos
estavam indo para a Lagoa da Canatistula. nras que quando nubla não pode irpara a escola
porque a diretora diz que não ten. aula. Diz que outrô problema, porque pode acontecer
do aluno ir e comcçar a chover quando cstivcr Iá c acontecer uma tragedia, e depois
dizerem que não sabiam, mas qur:.já estão sabendo que pode acontecer tambem. Cita que
alguns moradores do Barro Prelr) procuraram sobre a marcação de exames. diz que já
falou, já esteve lá, diz que fez um oficio pedindo algumas informações, mas não foi
respondido. Diz que as nrarcações de exames do município tem sido a prioridade de quem
ela quer que marque ou nâo, cita que nãojusritica uma mãe de família, que recebe o bolsa
família, está a seis meses seln 0 direito dr: marcar seu exame porque nunca tem vaga,
mesmo indo de madrugada. Pede a Nossa Senhora do Amparo, a São José que estamos
no mês dele, que possa intercede:'pela printa Simone, que ele possa adentrar com suas
bençãos para que ela tome um runro e tirc Riachão desse caos, respeitc o povo de Riachão
do Dantas, agradece e diz que lLirchão pode mais e encerra o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA

Requerimento 0912023. de autoria do vercador Jose Roberio Rodrigues dos Santos,
aprovado por unanimidade. Projcro dc Lei n' 14312023. de autoria da prefeita Simone
Andrade, aprovado por unanimiclade.

Nâo havendo mais nada na ordenr do dia, o Sr Presidente declarou en
para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente,
demais Vereadores

Sala de Sessões, 2I de Março rlr 2023

T



---
o{.

t?§t

Albert

P()DER LT]GISLATIVO
CAMARA DE VEITÂDORES DE RIACHÃO DO DANTAS

'2-
ue CS

Vereador SD

ranco so a
SL- I,uP

éMatos

AraUJO oncerça

Ve PT

n Almeida

dor - Cidadania

do Nascim Fit o

Vereador - PSD

André Lopes de Almeida

Vereador - PT

Tarcísio d eida Figueiredo

r-PT

Vereador - P

J

M,$*W/-
Vereador - PSD

5^rú"€. It"t"o tl-o*.
SuzanÊ Menezes Vlàna

Vereadora - PSD


